

Polsek Pagelaran Lakukan Patroli Malam Guna Menjaga Situasi Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 15, 2023 - 05:19



Polres Cianjur - Personel Polsek Pagelaran, dipimpin langsung oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep, melaksanakan patroli malam pada hari Jumat, tanggal 14 Juli 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Dalam patroli malam tersebut, dilibatkan Brigadir Nanda dan Bripdanda Rendy sebagai petugas patroli.

Patroli malam ini dilakukan dengan fokus pada objek vital dan kios warung yang

buka hingga malam hari. Hal ini dilakukan mengingat objek vital dan kios warung seringkali menjadi target kejahatan, terutama selama malam hari. Dalam rangka menjaga keamanan dan mencegah potensi gangguan kamtibmas, personel Polsek Pagelaran melaksanakan patroli aktif dengan tetap berkoordinasi dan berkomunikasi dengan warga setempat.

Kegiatan patroli malam yang dilaksanakan oleh Brigadir Nanda dan Bripta Rendy ini berlangsung dengan menggunakan kendaraan dinas patroli dan dilakukan dalam berbagai area yang menjadi titik rawan. Petugas patroli melakukan pemantauan terhadap objek vital seperti pemerintahan, pusat perbelanjaan, serta fasilitas publik lainnya yang beroperasi hingga larut malam. Selain itu, kios warung yang buka hingga malam hari juga menjadi perhatian khusus dalam upaya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli malam dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia menekankan bahwa patroli malam ini merupakan salah satu upaya preemtif dari kepolisian untuk mencegah terjadinya potensi gangguan kamtibmas di wilayah Pagelaran. Ia juga mengajak seluruh warga masyarakat agar ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan saling memberikan informasi dan kerjasama kepada pihak kepolisian.

Dengan adanya patroli malam yang dilaksanakan secara rutin oleh personel Polsek Pagelaran, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat yang tinggal maupun beraktivitas di wilayah tersebut. Kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan menjadi kunci utama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Patroli malam yang dilakukan oleh personel Polsek Pagelaran, dipimpin langsung oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep, memberikan contoh nyata tentang kepedulian kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Di tengah berbagai tantangan dan dinamika kehidupan masyarakat, keberadaan kepolisian yang proaktif dan responsif menjadi salah satu faktor penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara keseluruhan.